
Herzlich 
Willkommen
Wo Sie uns finden:
Oststraße 4-6 
44866 Bochum-Wattenscheid

Hier finden Sie Informationen 
in anderen Sprachen.



Wir sind für Sie da
Wir möchten, dass sich alle Menschen 
bei uns wohlfühlen.  
Sie sind bei uns herzlich willkommen.
Sie können uns alles erzählen.
Sie können uns alles fragen.

Was das bedeutet:
Wir sind nett zu Ihnen.
Wir hören Ihnen zu.
Wir interessieren uns für Sie.
Wir reden mit Ihnen so, wie Sie es verstehen.

Wir glauben:  
Sie kennen sich selbst und ihr Leben am 
besten. Sie sind die Experten für sich.

Wir helfen gerne:  
Wenn Sie Hilfe brauchen, versuchen wir Ihnen 
zu helfen. Oder wir sagen Ihnen, wer Ihnen 
helfen kann.

Jeder darf zu uns kommen: 
Egal wie alt Sie sind. Egal aus welchem Land 
Sie kommen. Egal welche Religion Sie haben.  
Jede und jeder ist bei uns willkommen.



Wie helfen wir?

Formulare ausfüllen

Die richtige Stelle finden, wo Sie Hilfe be-
kommen

Briefe von Behörden verstehen

Mit Jemandem reden, wenn Sie Probleme 
haben

Anschluss an eine Gruppe von Menschen mit 
geichen Interessen finden

Hilfe in verschiedenen Sprachen

Zusammen bei Ämtern anrufen

Mit Ihnen zu Ämtern gehen 

Gesprächsgruppen und Angebote

Gemeinschaft

Zeigen, welche Angebote es im Stadtteil gibt

Treffpunkte zum Beispiel zum Stricken oder 
für einen Spielenachmittag

Sprachcafé zum Üben der deutschen Sprache

Ideen zu religiösen Anlässen

Zeigen, welche Angebote es von 
christlichen Kirchen und anderen 
Religionsgemeinschaften gibt

Wir helfen Ihnen bei diesen Themen:

Hilfe und Unterstützung

Nachbarschaft und Freizeit

Religiöses und Spirituelles



Wen treffe ich im 
WatLokal?
Menschen, die sich freiwillig engagieren 
und ein offenes Ohr haben.

Eine Sozialarbeiterin und haupt-
berufliche Seelsorger*innen der 
katholischen Kirche.

Menschen mit viel Erfahrung im 
Beruf - oft im sozialen Bereich - oder 
im Ehrenamt.

Menschen mit verschiedenen 
Muttersprachen und aus verschiedenen 
Altersgruppen.

Freundliche Menschen, die sich Zeit 
nehmen, mit Ihnen zusammen nach 
einer Lösung zu suchen oder die 
nächsten Schritte zu planen. 

wat
fragen?

wat
erzählen?



Kann ich mitmachen?

Kann ich die Räume 
nutzen?

Das WatLokal lebt davon, dass Menschen 
mitmachen, Ideen haben und gerne für 
andere da sind.

Wenn Sie im Team helfen möchten, zum 
Beispiel bei den Öffnungszeiten, oder eine 
Idee für ein Angebot haben, melden Sie sich 
gerne. Die können Sozialarbeiterin Iris  
Gogolin unter iris.gogolin@wat-katholisch.de 
und unter 0173 . 8523194 erreichen.

Wir möchten unsere Räume auch für 
andere Gruppen und Organisationen zur 
Verfügung stellen, wenn es möglich ist.
Bitte fragen Sie nach, wie das geht, unter 
watlokal@wat-katholisch.de



Öffnungszeiten
An Feiertagen haben wir geschlossen.

watlokal@wat-katholisch.de

02327 . 9743888
(nur während der Öffnungszeiten)

watlokal.wat-katholisch.de

Kontakt

Montag	 10.00 – 12.00 Uhr

Dienstag	 10.00 – 12.00 Uhr

Donnerstag	 15.00 – 17.00 Uhr

Freitag	 10.00 - 12.00 Uhr

Träger der Einrichtung:


